ATLETISMO | Campeonato del Mundo en pista cubierta

Peleteiro, bronce mundial tras superar sus molestias

Dos semanas después del oro en el Europeo, la saltadora gallega acaba tercera en la final de Nanjing pese a su rodilla dolorida

DAVID RUBIO

Por si había alguna duda, Ana Peleteiro se reafirmó ayer como referente española con un bronce en triple salto en los Mundiales de Nanjing solo 15 días después de colgarse el oro en el Europeo. La gallega optaba a la tercera plaza con las cubanas a gran nivel y ompitió a la perfección para dar su máximo en una jomada que coronó a Jakob Ingebrigtsen en 3.000, a Grant Holloway en 60 metros vallas y a Arnand Duplantis en pértiga sin récord mundial

Peleteiro demostró por enésima ocasión que compite como los ángeles y volvió a dar el máximo pese a los problemas de rodilla que la obligarán a centrarse ahora en ponerse sana otra vez de cara al verano con el campeonato de Europa de selecciones en Vallehermoso y el Mundial de Tokio como grandes retos. La misma ambición que la llevó a dejar el grupo de Iván Pedroso tras ser sexta en París para ponerse a las órdenes de su marido y excampeón europeo Benjamin Compaoré en su Ribeira natal la llevó a encomendarse al veteranísimo doctor Pedro Guillén para obrar el milagro de su recuperación.

La gallega conquistó su novena medalla absoluta, un bronce mundialista con 14,29, por detrás de la estelar cubana Leyanis Pérez Hernández (14,93) y de su compatriota Liadagmis Povea (14,57). En sus condiciones, era lo máximo a lo que podía aspirar.

Contra «los monstruos»

«No puedo pedir más. Si me dicen hace un mes que saldaría la pista cubierta con un oro y un bronce jamás lo habría imaginado», confesó la atleta gallega tras su éxito en el campeonato celebrado en China. «Tenía molestias. Luché contra los monstruos. Sabía que el oro estaba lejos, me dolía la rodilla. Ahora la prioridad es quitarse el dolor. Estoy muy motivada cara al verano. Quiero estar en Tokio fina y recuperada», agregó.

Los otros dos protagonistas españoles de la jornada fueron Elvin Josué Canales y Marta García. La palentina de adopción y leonesa de nacimiento compitió muy bien en la final de 3.000 metros y estuvo muy cerca de su récord de España. Acabó séptima con su mejor registro del año (8:40.80). Ganó la etíope Freweyni Hailu (8:37.21), por delante de la estadounidense Shelby Houlihan (8:38.26).

Canales, mientras, sigue dando pasos adelante y ya está en la final de 800 de hoy. El pupilo de Carles Castillejo acabó segundo en su semifinal (1:48.70) tras el belga Eliott Crestan (1:48.65).

Costaría decantarse por uno de los tres astros que tiñeron el sábado de oro, a cuál mejor y más espectacular: Grant Holloway en 60 metros vallas, Armand Duplantis en salto con pértiga y Jakob Ingebrigtsen en 3.000 metros.

El estadounidense Holloway lleva más de 11 años invicto en las vallas bajo techo y reinó en las series con 7.49, en semifinales con 7.48 y en la final con 7.42. Jakob Ingebrigtsen se colgó su primer oro universal indoor con un claro dominio de la final directa de 3.000 metros e intentará en el «milqui» repetir el doblete del Europeo con los españoles Mariano García y Adri Ben entre sus rivales

El sueco Duplantis venía de batir su undécimo récord mundial (6,29) y no lo asaltó por la oposición del campeón continental Emmanouil Karalis, quien elevó el récord heleno hasta 6,05 metros y obligó a «Mondo» a franquear los 6,10 para asegurarse la victoria. Esos esfuerzos extra lo llevaron a no pedir 6,30.



Ana Peleteiro, enfundada en la bandera de España tras ganar el bronce mundial ayer en Nanjing.

VOLEIBOL | Superliga 2 Femenina

El colista Oviedo vuelve a ganar el derbi al Grupo Covadonga (2-3)

Al igual que sucediera en la primera vuelta, el Club Voleibol Oviedo se llevó el derbi asturiano de Superliga 2 Femenina al imponerse ayer en la cancha del Grupo Covadonga por 2-3 en un partido tenso y muy igualado. El conjunto ovetense marcha colista del grupo, pero fue capazde ganar ambos partidos, el de ayer en un quinto set que terminó con 10-13 para sus intereses. Con anterioridad se había puesto por delante por dos veces y las grupistas habían sido capaces de igualar. Los parciales fueron 24-26, 26-24, 17-25, 25-13 y 10-13.

nherto Menéndez



Carlos Alberto Fernández Secades.

CICLISMO

Fallece el juez árbitro asturiano Carlos Alberto Fernández Secades

El ciclismo asturiano perdió ayer a Carlos Alberto Fernández Secades, conocido como «Carlinos», de 51 años, que llevaba 31 años como juez árbitro, siendo habitual en las carreras de la región. El colegiado falleció en su casa víctima de un infarto. La noticia sopprendió a todos cuando se iba a dar la salida de la prueba de los Juegos Escolares, en La Manjoya, en Oviedo, que sus compañeros, pese a estar derrumbados, quisieron continuar. Por contra, el Campeonato de Asturias de XC de Monte Cayón (Infiesto-Piloña), previsto para hoy, fue aplazado. R. MENÉNDEZ

BOXEO

Muere el legendario George Foreman, rival de Muhammad Ali

George Foreman, uno de los boxeadores más grandes de la historia, falleció el viernes, a los 76 años, informó su familla con un mensaje en redes sociales. «Nuestros corazones están destrozados. Con mucho dolor, anunciamos la muerte de nuestro querido George Foreman Sr, que se fue en paz el 21 de marzo de 2025 rodeado por sus seres queridos», se lee en la nota. Foreman fue campeón olímpico y dos veces campeón del mundo categoría de peso pesado, y fue protagonista de peleas históricas contra Muhammad Ali o Joe Frazier.

AUTOMOVILISMO

El praviano «Cohete» Suárez inicia la temporada con un triunfo en Lorca

El praviano José A. Suárez «Cohete» ganó ayer el rallye Tierras Altas de Lorca, primera prueba del Supercampeonato de España que se disputó en la región de Murcia. Cohete, copilotado por Alberto Iglesias, dio a Škoda y al Fabia RS Rally2 la primera victoria del año. Segundo se clasificó su compañero en el equipo de la marca checa el orensano Javier Pardo, al que copilota el asturiano David de la Puente. El podio lo completó el madrileño Pepe López con el i20N Rally2 del equipo Hyundai Motor España. J.B. PINO